

Hygiene-Schutzmassnahmen im Car

Für unsere Reisen im In- und Ausland wenden wir ein Schutzkonzept an, dessen Grundlage vom Schweizerischer Nutzfahrzeugverband ASTAG für die Reisebusbranche erarbeitet wurde und die Verhaltensregeln des Bundesamtes für Gesundheit (BAG) beinhaltet. Die Eigenverantwortung steht im Vordergrund. Die Gesundheit geht vor. Personen die sich krank fühlen, sollen auf die Reise verzichten.

Unser Ziel ist, dass Sie sich im Carmäleon-Car sicher und wohl fühlen. Herzlichen Dank für Ihre Mithilfe.



Vermeiden Sie Händeschütteln.



Halten Sie beim Ein- und Aussteigen Abstand.



Husten und Niesen Sie in die Armbeuge oder in ein Taschentuch.



Waschen Sie Ihre Hände mehrmals täglich.



Benutzen Sie die zur Verfügung stehenden Desinfektionsspender im Car.



Verwenden Sie die vorhandenen Plastiksäcke für Ihren persönlichen Abfall.

Keinen Abfall direkt in die Sitztasche.



Wenn möglich verzichten wir auf eine Vollausslastung aller Sitzplätze.

(Tragen einer Schutzmaske in Eigenverantwortung)



Die 1. Sitzreihe hinter dem Chauffeur wird wenn möglich freigelassen.



Spezielle Reinigung vom Car vor/nach der Fahrt: die Berührungspunkte werden desinfiziert.



Gebr. Merz
Beinwil am Hallwilersee

Jegliche Haftung wird abgelehnt.



Schweizerischer Nutzfahrzeugverband
Association suisse des transports routiers
Associazione svizzera dei trasportatori stradali